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令和２  年  第  ２２  回  教  育  委  員  会  会  議  録  

招集年月日    令和２年１１月５日  

 招 集 場 所    日南町役場  防災会議室  

開   会    午後４時００分    教育長宣告  

出 席 委 員   伊田教育長 中島教育委員 中村教育委員   西村教育委員 山脇教育委員   

欠 席 委 員   なし  

   議   案  

 

 

第３７号 日南町美術品等取得基金条例の廃止について  

第３８号 日南町美術振興基金条例の制定について  

 

議 事 日 程  

議     事           の       経     過  

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

事 業 報 告 及 び

行事予定  

 

 

日程第１  

議案第３７号  

 

 

 

 

 

教育長  

教育長  

 

教育長  

 

教育長  

事務局  

教育長  

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

第２２回教育委員会を開会します。  

※資料により内容説明  

 

議事録署名委員は西村委員。  

 

日程第１ 議案第３７号日南町美術品等取得基金条例の廃止について  

※資料により内容説明  

昨年度の議会においてもご意見をいただいた。基金が有名無実となっている。今後は一般財源の中で

使っていくということである。  

基金条例の最終の執行状況はいつか。  

平成２９年１０月、１３点購入している。約１５０万円だった。  

お金がないから買えないという状況にならないようにしたい。  
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日程第２  

議案第３８号  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議・報告  

 

 

 

 

教育長  

事務局  

 

教育長  

教育委員  

 

 

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

事務局  

 

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

教育長  

教育委員  

 

事務局  

 

事務局  

 

事務局  

佐武会という新たな基金もあるので、まとめていくという考え方である。  

平成２９年に買ったものでは、一番安いものが４３，０００円。一番高いものは２５万円。クレパス

画を中心に買っている。  

では、議案第３７号日南町美術品等取得基金条例の廃止について承認いただけるか。  

異議なし。  

 

 

日程第２ 議案第３８号日南町美術振興基金条例の制定について  

※資料により内容説明  

「本町にゆかりのある芸術家などを顕彰するため」と入れているがどうか。  

今まで、佐武会の基金を使っているが、佐武賞、文化協会の取り組みを含むということか。  

引き続き事業は実施していくが、美術館の予算から執行していくことになる。佐武賞については、美

術館の予算から執行していくということで整理する。本町にゆかりのある方は、クレパス画のジャン

ルや足羽氏など、幅広くとらえていこうというもの。  

町全体の基金条例の中に位置づけられるものか。総務課が担当か。  

このあと、議会で承認していただく。運用は教育委員会で、管理は総務課になる。  

教育委員会も関与できるのでよい。  

では、議案第３８号日南町美術振興基金条例の制定について承認いただけるか。  

異議なし。  

 

〇いじめ・不登校について  

※資料により内容説明  

〇コミュニティ・スクールについて  

※資料により内容説明  

〇保小連携について  

昨日、にちなん保育園で認定こども園の研修があり、参加した。  
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事務局  

 

事務局  

 

 

教育長  

 

 

事務局  

 

 

〇日南町の子どもの教育在り方検討会について  

※資料により内容説明  

〇令和２年度成人式について  

※資料により内容説明  

 

〇教育委員会の開催予定について  

第２３回 １２月４日（金）  １５時００分  

 

 

以上で第２２回教育委員会を閉じます。  

 

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。                           

                                              日南町教育委員会 教育委員  


